

Disponen distintos cambios en el Alto Mando del Ejército

Entrega de mandos en la Ayudantía General

Por orden del Jefe de Estado Mayor del Ejército, mayor general Francisco Tabernilla, cumpliendo instrucciones del Presidente de la República, mayor general Fulgencio Batista, se han verificado, en la tarde de ayer, los siguientes cambios en el alto mando del Ejército:

General Eulogio Cantillo Porras, que venía desempeñando el cargo de Ayudante General del Ejército, pasa a prestar sus servicios como jefe de la División de Infantería "General Alejandro Rodríguez".

El general Juan Rojas González, que desempeñaba la Jefatura de la División de Infantería "General Alejandro Ramírez", pasa al Cuartel Maestro General del Ejército.

General Luis Robaina Piedra, de la Jefatura del Cuartel Maestro General, pasa a desempeñar el cargo de Ayudante General del Ejército.

A las ocho de la noche hizo entrega, mediante acta, de la Ayudantía General del Ejército, el general Cantillo Porras al general Robaina Piedra que lo sustituyó. Se encontraban presentes en el despacho todos los jefes de secciones de la Ayudantía, pronunciando ambos breves palabras.